

Castellón, sede del congreso de psiquiatría infantil - El Mundo Castellón al Día - 25/05/2017

## Castellón, sede del congreso de psiquiatría infantil

### CASTELLÓN

El Congreso de Psiquiatría del Niño y del Adolescente 'Integrando Miradas' celebrará su 61ª edición en Castellón los días 15, 16 y 17 de junio. Se trata de una iniciativa de la Asociación Española de Psiquiatría del Niño y del Adolescente-AEPNyA, que cuenta con la colaboración de la Universitat Jaume I y de la FUE-UJI, así como de la Diputación Provincial, la Fundación Hospital Provincial y el Consorcio Hospitalario del Provincial.

Más de 300 profesionales de la psiquiatría y otras disciplinas han formalizado ya su inscripción a este encuentro que tendrá lugar en el Paranimf de la UJI durante tres jornadas. El tema central del foro será la integración en salud mental infanto-juvenil. Se realizarán talleres, conferencias y exposición de pósteres que abordarán distintas temáticas como el *bullying*, el uso de redes sociales en la adolescencia, problemas de apego en la infancia, la patología afectiva grave en la adolescencia, *mindfulness* aplicado a la salud mental o el papel del estrés en el desarrollo de la psicosis, entre otros asuntos.